

## Appel à communications

(English version: see below)

## GRGC Colloque 2011

# Grammaires Créoles & Théories Linguistiques

Paris – France

23-24 juin 2011

<https://sites.google.com/site/grgcworkshop2011/>

Le **Groupe de Recherche sur les Grammaires Créoles** (GRGC) – dont l'objectif est de décrire et expliquer les propriétés des grammaires créoles dans leurs divers modules (phonologie, morphologie, lexique, syntaxe, sémantique, pragmatique) – lance un appel à communications pour un colloque international qui se tiendra les **23 et 24 juin 2011** à l'**Université Paris Diderot (Paris 7)** et qui entend réunir différents chercheurs travaillant sur les langues créoles à bases diverses (français, anglais, portugais, espagnol, etc.).

Les travaux présentés pourront concerner aussi bien des questions d'intérêt théorique abordées en synchronie, que des questions posées par l'émergence et la formation des langues créoles.

Parmi ces questions :

- Les grammaires créoles révèlent-elles des propriétés ou des constructions remarquables, du point de vue de la linguistique générale ?
- Existe-t-il un type créole? Les langues créoles sont-elles typologiquement distinctes des langues non créoles?
- Pouvons-nous évaluer ou mesurer, sur la base de critères empiriques, la complexité relative des grammaires créoles et non créoles ?
- Quelles modifications substantielles et formelles subissent les éléments fonctionnels et lexicaux des langues donatrices dans le cours de l'émergence et de l'évolution des langues créoles ?
- Y a-t-il des changements linguistiques spécifiques au développement des langues créoles ?

Le colloque privilégiera des travaux s'appuyant sur des données de première main, et apportant une contribution empirique et théorique à la réflexion générale sur les langues et leurs grammaires.

Les langues du colloque sont l'anglais et le français.

### **Conférenciers invités**

Pr. Salikoko MUFWENE - University of Chicago

Pr. Sibylle KRIEGEL - Université de Provence

### **Calendrier**

<b>Le 15 février 2011</b>	Date limite d'envoi des propositions de communication
<b>Avant le 15 mars 2011</b>	Réponse du comité d'organisation
<b>Les 23 et 24 juin 2011</b>	Colloque du GRGC

## Lieu

Université Paris Diderot (Paris 7)

## Instructions pour les propositions de communication

Les propositions de communication **anonymes**, en anglais ou en français, se feront en police Times New Roman 12, interligne simple, sous forme d'un résumé de 2 pages maximum (références incluses) et sont à envoyer au comité d'organisation au format .doc, .rtf ou .pdf par courriel à l'adresse : [grgc.workshop@gmail.com](mailto:grgc.workshop@gmail.com)

\* Objet du courriel : (votre nom) GRGC abstract

Le corps du message comprendra :

- \* Nom(s) d(es) auteur(s)
- \* Affiliation
- \* Titre du résumé
- \* 5 mots-clés

## Comité scientifique

Enoch ABOH (University of Amsterdam)  
Alain KIHM (LLF/Université Paris 7)  
Jean-Louis ROUGÉ (LLL/Université d'Orléans)  
Emmanuel SCHANG (LLL/Université d'Orléans)  
Tonjes VEENSTRA (ZAS Berlin)  
Daniel VÉRONIQUE (Université de Provence)  
Anne ZRIBI-HERTZ (SFL/Université Paris 8)

## Comité d'organisation

Guillaume FON SING (Diltec/Université Paris 3)  
Fabiola HENRI (LLF/Université Paris 7)

## Sponsors

LLL (Laboratoire Ligérien de Linguistique), Université d'Orléans  
SFL (Structures Formelles du Langage, UMR 7023, Université Paris-8/CNRS)  
LLF (Laboratoire de Linguistique Formelle, UMR 7110, Université Paris-7/CNRS)

**Contact :** [grgc.workshop@gmail.com](mailto:grgc.workshop@gmail.com)

---

## Call for papers

### GRGC Workshop 2011

# ***Creole Grammars & Linguistic Theories***

Paris – France

23-24 June 2011

<https://sites.google.com/site/grgcworkshop2011/>

The Research Group on Creole Grammars (***Groupe de Recherche sur les Grammaires Créoles: GRGC***), which focuses on the formal properties of Creole grammars in their various modules (phonology, morphology, syntax, semantics, pragmatics), organises a two-day international workshop to be held on June 23-24, 2011 at Université Paris-Diderot (Paris 7). The aim of this workshop is to bring together scholars working on Creole grammars, whatever their lexifier languages (French, English, Portuguese, Spanish...)

The talks may bear on any aspects of Creole grammars, discussed from a synchronic or diachronic angle. The relevant issues include the following:

- Do Creole grammars reveal remarkable properties or constructions, from a general-linguistics viewpoint?
- Is there a Creole type? Are Creole languages typologically distinct from non-Creole languages?
- Can we assess or measure, on empirical grounds, the relative complexity of Creole and non-Creole grammars?
- What kinds of substantial and formal changes are involved in the emergence and development of Creole grammars?
- Are there linguistic changes specific to the development of Creole languages?

The workshop will encourage works based on firsthand data and contributing empirically and theoretically to our general understanding of Creole and other natural-language grammars.

Papers may be presented in English or French.

### **Guest speakers**

Pr. Salikoko MUFWENE - University of Chicago

Pr. Sibylle KRIEGEL - Université de Provence

### **Important deadlines**

<b>February 15, 2011</b>	Deadline for abstracts submissions
<b>Before March 15, 2011</b>	Notification of acceptance
<b>June 23 &amp; 24, 2011</b>	GRGC Workshop

### **Conference venue**

Université Paris Diderot (Paris 7)

### **Guidelines for abstracts submissions**

**Anonymous** abstracts may be submitted in English or in French, in DOC, RTF or PDF format. Submissions should not exceed two pages (including references); they should be in Times New Roman, font size 12 and single-spaced. Please email your abstract to: **[grgc.workshop@gmail.com](mailto:grgc.workshop@gmail.com)**

\* Subject header: (your last name) GRGC abstract

The accompanying message should include the following information:

- \* Name(s) of author(s)
- \* Affiliation
- \* Abstract title
- \* 5 keywords

### **Advisory committee**

Enoch ABOH (University of Amsterdam)  
Alain KIHM (LLF/Université Paris 7)  
Jean-Louis ROUGÉ (LLL/Université d'Orléans)  
Emmanuel SCHANG (LLL/Université d'Orléans)  
Tonjes VEENSTRA (ZAS Berlin)  
Daniel VÉRONIQUE (Université de Provence)  
Anne ZRIBI-HERTZ (SFL/Université Paris 8)

### **Organizing committee**

Guillaume FON SING (Diltec/Université Paris 3)  
Fabiola HENRI (LLF/Université Paris 7)

### **Sponsors**

LLL (Laboratoire Ligérien de Linguistique), Université d'Orléans  
SFL (Structures Formelles du Langage), UMR 7023, Université Paris-8/CNRS  
LLF (Laboratoire de Linguistique Formelle), UMR 7110, Université Paris-7/CNRS

**Contact** : [grgc.workshop@gmail.com](mailto:grgc.workshop@gmail.com)